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18ª SESSÃO 

11.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

         Ata n.º 18/2023 – Aos dezessete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três 
(17/04/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Décima Oitava Sessão e Decima Primeira sessão 
Ordinária, com a presença de todos os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir 
Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Oseias 2 – 16-22), 
realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 
seguintes matérias: Ata n. 17/2023, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; 
Oficio n. 93/2023 – Autoria da Secretaria de Saúde – Solicitando uso da palavra na Tribuna Livre 
para explanar sobre piso salarial enfermagem e técnicos enfermagem;  Oficio n. 59/2023 – 
Autoria do Poder Executivo – Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.234 e 1.235/2023;  Oficio 
n. 001/2023 – Autoria da Sra. Ana Maria Lebedieff Sakamoto Rabello -  Solicitando  apoio dos 
vereadores com relação a segurança escolar; PROJETO DE LEI N º 1.234/2023 – Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Cria a rua Jair Francisco Dias que especifica e da outras 
providencias. Foi encaminhado para as comissões de Justiça e Redação Final, Serviços e Obras 
Públicas; PROJETO DE LEI N º 1.235/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Isenta 
tributos de templos religiosos e da outras providências. foi encaminhado para as comissões de 
Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos; PROJETO DE LEI N. 1.228/2023 – Autoria do 
Poder Executivo – SUMULA: Autoriza crédito adicional especial na importância de até 
R$100.000,00 (cem mil reais); PROJETO DE LEI N º 1.230/2023 – Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no 
orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2023 e dá outras providências; 
PROJETO DE LEI N. 1.231/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede aumento real 
aos servidores ocupantes de cargos de provimento em comissão do município de Lidianópolis, 
estado do Paraná e da outras  providências; PROJETO DE LEI N. 1.233/2023- Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Garante o Piso Salarial Nacional aos enfermeiros, técnicos em enfermagem 
e auxiliares de enfermagem, servidores do município de Lidianópolis - Pr; PROJETO DE LEI Nº 
004/2023 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de Reajuste ao Subsídio 
dos Secretários Municipais de Lidianópolis – PR; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2023 - 
Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a extinção de cargos públicos efetivos da Lei 
Municipal nº 739 de 25 de setembro de 2015, que dispõe sobre a Estrutura Administrativa da 
Câmara Municipal de Lidianópolis e dá outras providências; INDICAÇÃO Nº 025/2023 -  Autoria 
Vereadora Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: Que o Poder Executivo, viabilize junto a 
Secretaria de Saúde, a doação de Absorvente Higiênico para Estudantes do Ensino Fundamental 
e Médio, nesta municipalidade; INDICAÇÃO Nº 026/2023 -  Autoria Vereador Danilo Augusto 
Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, alterações na redação do Projeto de Lei em 
tramitação nesta casa de leis, sob o nº 1.232/2023 que dispõe sobre o Plano de Carreira dos 
Servidores do Magistério do município de Lidianópolis-Pr. Na ORDEM DO DIA, foram 
apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI N. 1.228/2023 – Autoria 
do Poder Executivo – SUMULA: Autoriza crédito adicional especial na importância de até 
R$100.000,00 (cem mil reais) – foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade;  PROJETO DE LEI N º 1.230/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 
o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do 
Município de Lidianópolis para o Exercício de 2023 e dá outras providências - foi colocado em 
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Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO DE LEI N. 1.231/2023- 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede aumento real aos servidores ocupantes de 
cargos de provimento em comissão do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras  
providências - foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI N. 1.233/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Garante o Piso Salarial 
Nacional aos enfermeiros, técnicos em enfermagem e auxiliares de enfermagem, servidores do 
município de Lidianópolis – Pr. DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, Boa noite 
demais vereadores a todos que estão aqui na Câmara de Vereadores é um prazer ter vocês 
aqui, quando a câmera enche de pessoas a gente fica contente que é o trabalho do vereador 
que tá sendo divulgado a toda população e a todos que estão acompanhando nos pelo 
Facebook referente ao projeto 1233 /2023 garante ao piso Nacional  no dia 5 de agosto 2022 
eu fiz uma indicação aqui ao executivo que seja pago pela lei federal  o piso salarial do 
enfermeiro eu sei que com a mudança do governo esse piso salarial ficou alguns municípios 
concedeu e a outros municípios não. E agora o nosso município faz esse projeto para 
regularizar o plano de carreira do enfermeiro, Então sou favorável mas que merecido eu já vi a 
Josi salvando vida aqui no posto saúde então é uma das profissões que mais ajuda as pessoas 
aqui no nosso município que mais vou falar que tem mais valor  porque todas as profissões tem 
valor mas é o que cuida das nossas vidas Então sou favorável e sou favorável ao projeto 
1233/2023, Obrigado presidente, FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa Noite a todos que se encontra 
aqui é com muita alegria que também, Eu voto esse projeto 1223 eu sou a prova viva de ver os 
nossos enfermeiros trabalhando ali no nosso posto de saúde eu vejo o tanto que eles luta para 
atender nossa população muitas vezes eu chego lá e eu às vezes eu até dou um pouquinho de 
trabalho mas eu dou trabalho sim para tratar bem a nossa população que isso tá acontecendo 
eles trata muito bem Tem hora que eu vou lá eu vejo a correria. Desde quando a pessoa chega 
lá que as coisas rápido a gente entende que muitas vezes não é dessa forma mas ninguém vai 
no posto de saúde por brincadeira a pessoa quando vai no posto saúde porque tá precisando 
realmente da saúde e ele está atendendo fazendo brilhante trabalho e teve meu voto 
presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Nossos advogados pessoal da Saúde 
professores nosso vice-prefeito também a nossa secretaria de  Assistência Social que tá aí a 
Lúcia. Eu também sou favorável. Nada mais justo  desse do projeto e 233 hoje que  estamos 
votando  233 Então eu fico contente de saber que a nossa saúde é uma classe que eu admiro 
muito o trabalho da Saúde recordando um pouco passada a gente vê quando nós tivermos essa 
epidemia. E aonde a linha de frente era a saúde as pessoas e eu mesmo tenho medo danada 
corrida do vírus  e a gente vê aí eles ali encarando  a nossa brincadeira de anestesia ali  
presente nesses momentos que a gente tem que dar valorização essas pessoas que trabalha ali 
tem gente que às vezes pelo contrário você ganha até muito mais porque corre o risco de ser 
contaminado também  então eu é com prazer que a gente vota esse piso salarial para vocês 
Muito obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Presidente os demais companheiros vereadores 
nossos jurídicos nossos secretário a todos vocês que se encontra presente nessa casa de lei 
obrigado pela visita Deus abençoe venham sempre para nós assim é um orgulho é um prazer 
receber vocês aqui nessa casa de lei e a todos vocês que nos ouvem em casa através das redes 
sociais para mim hoje assim também é um motivo assim de muito orgulho de muita alegria 
Deus estar aqui hoje nesse legislativo como uma vereadora representando o povo a população 
de Lidianópolis e assim foi com muito amor com muita alegria com muita gratidão que eu 
assino e sou favorável a esse projeto de lei 1233 que é um sonho graças a Deus hoje realizado 
no nosso município a qual desde a época que eu trabalhava na área da enfermagem já era um 
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sonho né Paula né Josi e graças a Deus hoje está sendo assim concretizado pelo nosso 
município Então graças a Deus também ao executivo ao nosso prefeito ao nosso Vice Prefeito 
aos nossos secretariado por esse trabalho assim Digno e sempre pensando com amor no 
próximo no trabalhador no servidor público então isso pra gente é muito gratificante só Deus 
mesmo assim para abençoar e iluminar essa vitória de vocês eu não vou aqui citar porque eu 
sei da qualidade do trabalho do esforço da Dedicação de cada um de vocês e o trabalho que 
vocês faz com amor com dedicação ao nosso povo isso para mim é muito gratificante que Deus 
abençoe que Deus ilumine vocês no dia a dia e parabéns pelo sucesso aonde a gente chega 
assim aonde as pessoas vem falar da área da saúde assim para mim é orgulho que vocês são 
muito valorizados vocês não sabe o quanto assim o município o povo a população São grato 
pelo atendimento de cada um de vocês ali naquela unidade de saúde então continue assim 
Deus abençoe vocês parabéns mérito sucesso seria essa minhas palavras Presidente Muito 
obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos Boa noite pela internet todos estão 
assistindo nós nosso advogado. Quero Agradecer primeiramente a Deus  por nós estar aqui 
nesse momento nessa casa de lei vai tá votando esse projeto de 1233 que vai dar beneficiando 
as a turma da saúde que é mais que vocês merecem por ter os trabalhos de vocês por causa 
que a saúde quando foi na academia vocês arriscaram até a vida de vocês atender na nossa 
população cuidando da nossa população  até a Gisele que cuida lá do nosso posto de saúde de 
Portugal lá estava  sábado lá atendendo uma campanha lá da vacinação então eu também sou 
aprovado eu aprovo esse ano esse projeto aqui porque vocês se merece então é isso aí são 
minhas palavras; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite todos o Internauta que está 
assistindo  também do Boa noite aos vereadores os advogados todos que estão aqui nessa casa 
de lei  é uma alegria ver a casa cheia. Que bom pelo menos sabe o que tá acontecendo aqui na 
gente eu apoio Sim esse projeto de lei de r$ 1.233 Essas mulheres são guerreiras são dedicadas 
porque cuida muito o povo da Saúde eu encho as paciência pela saúde também quero dar 
parabéns para os motoristas são muito dedicado gente a saúde do líder nobres não é à toa que 
já ganhou troféu de melhor Saúde da Região aqui. Então parabéns são merecedor sim é tudo de 
bom que acontecer e eu desejo que seja sempre assim sempre aconteça as coisas boas com 
vocês as meninas os meninos os motoristas também e o parabéns porque só o posto 
funcionando tiver motorista daí não ia bem então Desejo parabéns muita paz saúde e que Deus 
proteja todos vocês essas são minhas palavras Presidente Boa noite. Na sequencia o projeto de 
lei n. 1.233, foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI Nº 004/2023 – Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de 
Reajuste ao Subsídio dos Secretários Municipais de Lidianópolis – PR . DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite Vereador já mencionado a todos que estão 
acompanhando nós aqui que estão acompanhando nosso pelo Facebook também referente ao 
projeto 004/2013 a uns 15 dias atrás a câmera de vereador aprovou a 5.79 para  o cargo  de 
comissionado e também no parte do secretário e hoje o projeto de lei que traz aqui na câmara 
de vereador mas 19% de reajuste no salário do secretário municipal então assim a valorização 
aos nossos funcionários aos nossos secretário e aos nossos cargos comissionado sou favorável 
presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez eu fico direto aí para lá para cá 
reconhecimento dos nossos secretários e nossos diretor também eles faz um brilhante trabalho 
como se desdobra para ajudar atender a nossa das população junto com nossa executivo o 
Adauto Mandu junto com o nosso vice prefeito Buzato então eu vejo o tanto que eles merecem 
reconhecimento do salário Digno deles aqui no nosso município de Lidianópolis meu voto é 
favorável. Na sequencia o projeto de lei n. 004, foi colocado em Primeira Discussão e Votação e 
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aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01/2023 - Autoria Mesa 
Diretora. EMENTA: Dispõe sobre a extinção de cargos públicos efetivos da Lei Municipal nº 739 
de 25 de setembro de 2015, que dispõe sobre a Estrutura Administrativa da Câmara Municipal 
de Lidianópolis e dá outras providências - foi colocado em Primeira Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra a enfermeira ANA PAULA DE 
MELLO DOMICINIANO, E  quero agradecer esse espaço dessa casa de leis por primeiramente 
agradecer a Deus por esse momento que hoje igual a Rosa disse é um sonho que a gente está 
realizando primeiro passo já foi dado  é esse piso salarial eu me lembro que eu entrei na 
faculdade em 2000 me formei em 2003 só um pouco experiente  hoje esse ano eu faço 20 anos 
de formada e Desde aquela época a gente já se falava do Piso salarial olha quanto tempo  e eu 
vim para Lidianópolis em 2008 e esse ano faço 16 anos de casa e a gente sempre Igual a Rosa 
falou é um sonho as meninas estão mais tempo  de conquistar isso daí então assim como a 
maioria de vocês disse na pandemia a enfermagem ela foi muito reconhecida  valorizada 
porque veio essa pandemia ninguém era tudo novo todo mundo tinha medo e quem que teve 
que enfrentar essa pandemia mesmo na insegurança no escuro foi a enfermagem e foi a classe 
com o maior número de mortes no mundo e no Brasil a gente sabe o medo que a gente passou 
de contaminar a nossa família de quantas pessoas familiares de vocês até vocês mesmo a gente 
cuidou  e a gente venceu então eu falo assim que depois da pandemia. Com certeza a gente se 
amadureceu, Hoje nós estamos mais fortes  e o nosso desafio eles são diárias  diariamente a 
gente tem desafio a questão da vacina também a vacina é a base dela é enfermagem que faz 
então quantas pessoas nas vacinamos  as meninas estão aqui todas vacinaram  e ajudamos a 
salvar vidas  vai sendo cinco seis vezes cada um da população Então imagina quantas vacinas foi 
aplicada assim meio responsável da vacina junto com a Katiuscia com o Caio então é isso a 
gente fica muito feliz vem aqui agradecer primeiramente a Deus. Por ter como abrir caminhos  
a gente sabe sem ele dá vocês começaram a sessão a gente não é nada  agradecer ao executivo 
por ter feito a lei  Adauto anunciou essa esse piso salarial municipal no dia da conferência para 
nós fazer uma surpresa muito grande quem estava lá viu que a gente ficou surpresa na no 
discurso dele que a gente quase caiu da cadeira  quando ele falou que a gente foi bem uma 
surpresa muito grande o ano passado vocês também estiveram com a gente lá no manifesto  
agradecer a cada um de vocês que teve lá por que que a gente tá falando isso que eu fiz ele 
veio estava praticamente aprovado no Federal e quando foi para o Supremo o Supremo vetou 
aí foi a manifestação nacional eles pediram para a gente estar fazendo um dia só de manifesto  
para parar na enfermagem a gente foi receber o apoio  vereadores e prefeito vice-prefeito do 
secretário de saúde a gente parou por um dia  e a gente fez esse manifesto junto com outros 
municípios e hoje a gente vê aí tem alguns municípios que da região acho que só Jardim, São 
João que fez esse piso salarial e agora Lidianópolis  que para nós é uma grande honra  esse 
primeiro passo que foi dado hoje vocês sabem aprovando queria agradecer o seu Mineiro, 
ferrugem, Rosa,  André o presidente Claudeir, Odair ,Danilo, Isabel e o Fabinho tá pelas palavras 
de vocês e agradecer por essa primeira votação vem de antemão agradecer a segunda e daí vai 
para o Executivo para ser finalizado pelo prefeito agradecer também  o Adauto também fez 
uma reunião com a gente explicando certinho como que vai ser  para a gente tá ciente de tudo 
isso então queria agradecer imensamente vocês igual a Rosa disse vocês não imaginam alegria 
que a gente né tá sentindo eu estou aqui representando as meninas  a Gisele a Dani nós temos 
a Catiúcia a Isabela no porto tem a Roni também então a gente hoje nós somos em quatro 
enfermeiras técnicas de enfermagem  então a gente sabe também da evolução vou falar um 
pouquinho da história da enfermagem né a Rosa fez parte disso a gente lembra que era o 
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postinho pequeno Era só a Maria do posto , Ela traz tantos anos atrás depois quando teve a 
Nazaré que precisava de uma enfermeira responsável  depois a Josi aí veio eu E foi a Lurdes já 
passou para ler tantas que passaram por ali que contribuiu, Também para população e a gente 
tá com uma equipe grande e muito competente profissional que faz assim igual vocês falaram o 
cuidado com a população  dão melhor delas fazem Tudo com amor e muita dedicação então 
vem aqui representar essa classe e agradecer de coração a cada um de vocês pela votação 
agradecer ao prefeito e ao vice-prefeito também toda administração e o nosso secretário 
Thiago também agradecer pelo apoio que ele nos dá sempre tá bom obrigada a todos e Deus 
abençoe a cada um muito obrigada; GISELE Boa noite a todos presente quem está assistindo 
on-line pelo Facebook e assim é o mérito estou muito contente  pela evolução que eu tive que 
ir em Lidianópolis quando eu lembro quando eu iniciei que eu era recém-formada ainda até 
comentava seguindo não conseguia comentar que eu era recém-formada para passar aquela 
segurança para população e fui ali no porto pessoal me acolheu muito bem administração 
minha colheu muito bem a população e eu sou muito grata e aonde que eu vou eu sempre 
estou  estudando fora eu lembro eu levo  as ações que a gente faz aqui são muito bem elogiado 
as meninas da enfermagem também que são bem competentes de forma geral é muito 
valorizada a gente o reconhecimento que a gente tem de vocês e é muito importante essa 
parceria de vocês  porque tipo assim você não vai lá só cobrar mas vocês reconhece o valor da 
gente aí o importância consegue entender como que funciona o fluxo ali e a gente fica muito 
orgulhoso de fazer parte da administração aqui eu vim de fora não tinha nenhum vínculo com 
ninguém não conhecer ninguém fiz um concurso aleatório que eu nem queria vir para 
Lidianópolis vim para outras minha família que incentivou e hoje eu vejo assim me organizo 
para futuramente ficar aqui em Lidianópolis a vocês e a população e os colega de trabalho sou 
muito contente muito orgulhosa com vocês;   Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Nenhuma mais 
vai se manifestar então encerramos momentos aqui da Tribuna Livre agradecemos a 
participação de vocês terem vindo aqui agradecer essa casa agradecer o Executivo eu vou estar 
falando mais sobre esse projeto da saúde na minha fala final  vou estar falando também sobre a 
questão da educação colocada aqui nessa noite então peço se possível que vocês fiquem até o 
final da sessão e essa casa aqui lembrando tá sempre aberto espaço aqui da Tribuna Livre para 
tudo aquilo que é de interesse público da nossa cidade e a saúde. É fundamental é essencial 
assim como educação e o outro setores da nossa cidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram 
uso da palavra os vereadores: ODAIR JOSE BOVO, Então mais uma vez boa noite Presidente Boa 
noite a todos vocês perceberam aí sou o primeiro a gente faz um sorteio. Antes aqui da sessão 
para quem para quem fala aí tá e eu fui sorteado seu primeiro vou falar rapidamente porque 
todos os vereadores vai estar falando só a sua relação ao projeto 1228 dotação é uma dotação 
de r$ 100.000 tá para quem talvez não venha na sessão passada esse r$ 100.000 será gasto é 
equipamentos e podas das árvores do nosso município então nós estamos fazendo anotação 
até dezembro né de r$ 100.000 nessa questão de podas das Árvores o projeto também que não 
foi comentado 1230 é uma devolução de 310 uma sobra que tem que devolver para União que 
é da secretaria de Assistência Social que era um projeto de r$ 100.000 que foi passado para pai 
mas com o tempo ele gerou 310 mil reais e nós municípios não podemos ficar com esse 
dinheiro Temos que devolver para União porque é assim que manda a regra senão bloqueia 
nosso município por causa de 310 então é um projeto fazendo a devolução também não 
poderia estar deixando de falar do projeto 1233 que é o projeto de vocês enfermagem pela 
conquista a gente só tem como todos os Vereadores já falou agradecer por esse projeto por 
essa luta que são mérito de vocês até a Paula falou  a questão do convite depois do convite que 
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encerrou mesmo assim cheguei na Paula  queria fazer uma emoção de aplauso a equipe  
quando estava com condições de Presidente aí a Paula ainda falou assim Odair não seria muito 
legal você foi uma pessoa nessa questão humilde mais uma vez mostrou humildade você disse 
assim a gente trabalhou na linha de frente mas todos os funcionários trabalhou junto e 
participou então por isso que eu não fiz ainda essa moção o Faian tá me cobrando para a gente 
tá fazendo essa moção de aplauso para vocês mas eu acho que a melhor emoção é o 
conhecimento através de que vocês estão conquistando hoje queria também dizer essa semana 
eu fui chofer a minha irmã ganhou uma viagem e aproveita já o gancho e eu tive que visitar o 
UPA de Matinhos por três vezes sabe eu fui o primeiro que deu uma infecção urinária de mim lá 
e no primeiro dia e gente Parabéns pela pelo amor que vocês passam das pessoas a gente fica 
emocionado sabe de saber que é só amor mesmo  é só carinho é da atendente da triagem e dos 
enfermeiros até mesmo os médicos às vezes costuma às vezes ser um pouco grosso e lá fui olha 
e nisso acho que foi na quinta-feira  na sexta o beira-mar coloca em pauta  projeto de vocês a 
gente só tem assim a valorizar mesmo por isso e na ontem à noite  que eu estava se 
preparando para vir embora meu sobrinho também deu  vômito não tinha uma farmácia aberta 
meia-noite foi de novo no UPA lá e novamente pessoas diferentes e tratou do mesmo jeito. Isso 
reflete eu acho que em boa parte,  Rosa do nosso Brasil e reflete em vocês aqui ó pela 
educação simplicidade o carinho que vocês têm por Lidianópolis pelas pessoas nosso município 
que são dependente da Saúde dependendo de você então parabéns mesmo. É isso aí em 
relação a um termo é um termo de utilização de bens públicos eu fui muito cobrado e até ser 
cobrado em relação com os pastores das igrejas até mesmo na nossa igreja católica do padre 
não comentou mas a gente sabe que os ônibus pode sair levar pessoas e por que que não pode 
levar para as igrejas até você falar com o Dr Mateus para ele fazer uma ressalva aí nesse termo 
aqui que a gente não é amparado por lei para tá fazendo isso aí o Cido sabe a gente tentou e 
tenta fazer de tudo mas não temos esse amparo até o vereador Danilo acho que já foi cobrado 
até gostaria que em relação a esse termo tivesse uma explicação para a gente tá falando da 
próxima sessão ou até mesmo fazer uma  convocação com os pastores das igrejas  porque eu já 
até falei com prefeito e ficou de fazer essa reunião até hoje não  fizemos tá em relação aos 
tributos dos tempos religiosos que um projeto que foi encaminhado hoje foi feito uma 
indicação também dessa casa pelo vereador Danilo e então a gente quando busca lei e 
legalidade a gente encontra respeitando a Constituição Federal a gente consegue aprovar 
quando a gente não consegue ter parâmetros a gente consegue fazer uma lei  e mas mesmo 
assim eu queria que acontecesse a reunião com os tempos religiosos para a gente tá aí fazendo 
esse esclarecimento pessoal aí também relação até meio perdido com os projetos aqui que é 
bastante que foi encaminhado da rua Francisco Dias o nome do projeto é 1.234 eu fico feliz até 
não tive oportunidade de estar lendo o projeto mas é Prefeito sabe que eu estou falando que 
desde o começo eu falo assim todas nossa cidade toda nossa todas as cidades ao redor aí  tem 
uma entrada  uma aparência uma avenida chega final de ano enfeita essa avenida tem um 
espaço nós não temos uma avenida de entrada na cidade até tinha dado a ideia do prefeito um 
dia fazer essa Avenida Central aqui  da prefeitura aqui fazer com que ela se torna Avenida  mas 
devido ao Trevo temos que levar lá tem outro trevo no parque industrial mas parece que não 
foi aprovado vai ter que criar essa rua  aí o Prefeito junto com os vereadores  hoje quem mais 
falhar foram para Curitiba o vice-prefeito e lá o teu Prefeito passou em relação a essa questão 
dessa rua aí então vai se criar uma nova Avenida parece que vai ligar o parque industrial é esse 
vai ligar o parque industrial então a gente até falei para o prefeito parece que ele ganhou oito 
extensão 7,8 M 12 então para a gente nem que for para o município comprar mais 2 M 3 m 
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para essa avenida se ficar larga fazer uma corredor de ciclismo sabe pensando no futuro porque 
a gente faz umas Rua muito apertada mano faz umas ruas apertadas chega o futuro você não 
pode criar uma avenida não pode fazer nada então a gente já tem que projetar aí pensando aí 
30 há  50 anos aí tem que pensar a cidade são pensadas  então é para bem pela conquista das 
ruas Prefeito vice-prefeito mas vamos tá projetando aí uma melhora nem que o município 
entra com a contrapartida aí mais uma vez eu agradeço a vocês aí que são novatos na 
participação que venha mais aos que sempre tá participando. Obrigado os professores 
acreditam que semana que vem estaremos falando bastante para deixar para os outros 
vereadores está falando o presidente vai falar também mas é isso aí pessoal de casa obrigado e 
por estar participando tenha todo uma boa noite e até a próxima; IZABEL MARTINS DA CRUZ 
BARROS, Que legal você pegar fazer a parte sobre você mesmo que eu ia falar sobre teu projeto 
Rosa esse projeto que você deu aqui a indicação é muito importante Rosa já falaram para mim 
por esse projeto aqui eu fiquei me enrolando esquecendo e você põe o Parabéns amiga chegou 
quer dizer chegou meio atrasado porque isso acontece Rosa lá na vila rural mesmo sabe tem 
muita jovem sei lá  então muitas vezes perde a aula a gente vai perguntar porquê falta disso 
aqui não tem condições de comprar muitas vezes a gente se reúne lá acaba comprando para 
dar para essas meninas para elas não perder aula então eu já vi falar que já aconteceu em 
Curitiba deu certo isso é muito importante porque é triste ver a menina não poder ir na escola 
por causa disso aí essa menina de menor não pode trabalhar muitas vezes os pais não tem 
condições de comprar se tem uns que tem mas não compra porque acho que é bobagem que 
eu já ouvi falar isso aí que é bobagem porque não é mulher não sabe que passa então eu quero 
dizer parabéns rosa e isso vai ser fácil de organizar  gente que a turma da saúde que isso aí vai 
chegar na turma da Saúde de novo  vai acabar chegando pode aí cadastrar a menina aí para 
cadastrar ela tipo 10 anos até os 18 que depois de 18 anos elas podem trabalhar e conquistar 
da vida inteira também gente mas é um projeto muito bom é um projeto que precisa por causa 
dessa jovem nossa que lá eu sou testemunha disso muitas meninas faltam aula por falta desse 
absorvente, é muito importante Rosa parabéns mesmo Rosa fiquei feliz que você conhece aqui 
eu lembro mas eu esqueço já chegou a idade já passou meu tempo de usar isso mas valeu.Boa 
noite a todos um beijão um abraço essa minhas palavras presidenta agora; ANDRE FAIAN 
DELFINO,  Boa noite presidência Boa noite secretário Boa noite vereadores Boa noite Dr Leslie, 
Mateus, Beira Mar, Uilliam. boa noite todos estão aqui  as Enfermeiras, nosso Vice Prefeito 
,Mário ou Cidinho o banana tem mais dois aí que eu não sei o nome a cena a Carla  é a 
professora do meu molequinho lá do Arthur, Tem outra professora que eu não sei o nome dela 
muito obrigado você está aqui hoje aqui nessa câmara de Vereadores, nossas enfermeira, 
Nossa Guerreira que sempre cuidou do nosso povo então nós só temos que agradecer vocês e 
agradecer a Deus por lhe dar tanto saúde para nós poder estamos trabalhando para o nosso 
município  porque quando Deus não dá saúde não tem como nós trabalhar mas como que ele 
tá dando saúde para nós poder trabalhar mas só temos que agradecer o nome dele. Eu também 
queria falar sobre as indicação Danilo da Rosa Parabéns para vocês pela indicação porque a 
indicação a gente faz os pedido a gente não sabe se vai realizar mas nós estamos fazendo nosso 
trabalho como Vereador e mandando  para poder fazer a melhor para nossa população eu só 
tenho que agradecer a todos vocês Deus abençoe que você está sempre convidando para estar 
aqui na câmara de vereadores Deus abençoe fica com Deus todos vocês obrigado;  ANTONIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO, Obrigado Presidente eu só vou fazer uso da palavra  fazer um 
agradecimento aqui para as meninas da Saúde parabéns a Paulinha  que explicou bem muito 
obrigado Paulinho e também a Gisele e as outras que estão junto aí a gente só pedir a palavra 
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só para agradecer vocês e também a gente esteve essa semana na sexta-feira tivemos uma 
reunião que o prefeito estavam Claudeir, Rosa, Fabinho eu mas o advogado falando a  respeito 
da educação aonde que nós conversamos sobre a segurança das nossas crianças da nossas 
professora e do nosso povo eu sendo tenho filha professora, nora netos também a gente passa 
muito grande agora temos que ver esse lado  na primeira fala na primeira conversa que tivemos  
Claudeir junto com você  e nós vamos já partir dessa semana acho que essa semana já vamos 
então monitora ali que vai estar monitorando os portão ali então para nossa segurança pode 
acontecer o perigo, Mais os perigos mas também estamos também não sabendo da mente das 
pessoas o que pode ocorrer no nosso município mas isso aí é uma é uma coisa que é um caos 
que nós temos que ser com urgência já providenciar também quero agradecer que a presença 
do sido nascido quantos anos juntos  Cido estava olhando aqui me lembrando do nosso 
primeiro mandato faz anos nascido já vai beirar os 30 anos então a gente sempre eu quando 
vejo você assim fica lembrando do começo do município praticamente. Mais uma vez agradeço 
a presença de vocês nossos companheiros estão aqui presentes nossos amigos do presente 
para vocês e volte sempre muito obrigado;  ROSELY APARECIDA PAIXAO, Boa noite a todos 
novamente quero aqui também com muito carinho agradecer aí a visita da nossas professores 
aí tia Sena, Carlinha, Vanessa, Letícia  obrigado pela presença de vocês também que Deus 
abençoe e se Deus quiser também com as graças de Deus com o trabalho do executivo salário 
de vocês também com certeza vai estar sendo repassado a vocês o que é digno o que vocês 
têm por direito e a gente sabe também da luta do trabalho da dedicação de vocês no dia a dia 
ao cuidarem aí da educação dos nossos filhos nossos sobrinhos nossos amiguinhos a gente sabe 
da responsabilidade de cada um então que Deus abençoe a vocês que Deus Ilumina vocês 
também estamos junto que depender da Rosa Paixão a gente tá aqui sempre para estar 
valorizando assim e dando um pouco da gente a quantidade do amor que a gente sabe que 
você se dedicam a cada um conte sempre com a Rosa Paixão aqui nesse legislativo nessa casa 
de Lei  tá Que Deus abençoe a vocês também aí pela visita aí o Marquinhos aí Monte Alto 
também Obrigado Marcos, Nei, Cidinho o nosso amigo aí companheiro também aí tá meu 
vizinho lá olhei e a toda pessoal da equipe também de enfermagem novamente parabéns a 
cada um de vocês Deus abençoe obrigado aí pelo trabalho que Deus abençoe e ilumine nós aí 
com o restante de semana com bastante saúde com bastante alegria com bastante amor ao 
próximo seriam essas minhas palavras Presidente Muito obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, 
Boa noite presidente meia hora aí no reloginho aí que hoje tem bastante coisa Cido falou que 
sessão passada eu não falei então vou falar da sessão passada. Boa noite a todos primeiro pedir 
a palavra para agradecer ao nosso secretário de esporte o Alex é o nosso companheiro 
Pedrinho a gente fez a rodada do campeonato de veterano aqui em Lidianópolis aonde eles se 
prepararam o campo prepararam a estrutura do nosso município para estar recebendo a 
rodada do campeonato de veterano  que é onde todos veteranos são munícipes do nosso 
município né Odair e é um campeonato que a gente está desafiando em Ivaiporã e aprendendo 
muito com esse campeonato então só parabenizar o secretário de esporte o Alex e o Pedrinho 
pela dedicação no nosso esporte aqui do município pedir a palavra também referente a 
indicação 26/2023 sobre o plano de carreira do professor fui visitar todas as escolas na semana 
passada creio que conversei com praticamente 90% dos professores municipais e dentro dessa 
conversa no projeto de Lei que está aqui Mineiro para a gente estar aprovando sobre o plano 
de carreira tem várias reivindicações dos nossos professores aonde não ficou a contento deles 
na parte vamos lá artigo 11 que fala sobre a gratificação dos coordenadores  foi colocado 10%  
a escola até 150 alunos e 15% para coordenação acima de 150 alunos então eu coloco aqui 
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conversei com o Dr Matheus é um projeto que eu não consigo colocar emenda em alguns 
termos. Eu faço a indicação e ir aí Alguns que eu consegui colocar a emenda eu vou estar 
colocando no projeto então isso aí o Zap tá aqui presente eu acho injusto colocar a Claudeir 
Pingo de Gente hoje tem 144 ou 146 alunos por causa de quatro aluno a coordenação não 
consegui atender ter essa 5% a mais então eu peço aqui que seja mudado para 100 alunos até 
sem alunos 10% e acima de 100 alunos 15% da coordenação também sequência no artigo 81 
que possui redação que também não tá atendendo a classe a distribuição de classe de aulas 
tem por objetivo o interesse do ensino inciso o professor tem direito ao trabalho a localização 
conforme a classificação mas não turnos e classe então isso aí já tá dentro do estatuto antigo e 
pela maioria dos professores eles solicita alteração os ato porque eles quer com essa causa eles 
não tá tendo distribuição de aula está sendo atribuição então 90% dos professores eles querem 
que seja distribuição de aula então aqui eu coloquei cena assim faz é necessário autorização 
alteração e concretizar o direito do profissional  que o professor tem direito da escolha também 
da classe e do turno Mineiro  que no plano de carreira muito tempo foi  colocado distribuição 
de aula mas nunca foi feito a atribuição e por um ano foi feita a atribuição e voltou a 
distribuição mas ele solicitam que seja revisto dentro do plano de carreira essa cláusulas essa 
cláusula que traz a distribuição de aula também referente ao artigo 5º no Parágrafo  primeiro  
sobre a escolha do diretor seja mediante a eleição 90% dos professores não querem eleição 
Municipal eles acham que é melhor deixar do jeito que tá o plano de carreira  por motivo de 
desgaste cena que às vezes a pessoa vai estar disputando uma eleição com outro professor e 
acaba aquele Professor tem que trabalhar na mesma escola então é um desgaste que às vezes 
vai ter ali  a gente sabe que o município todos os prefeitos que passou teve excelentes diretoras 
excelentes profissionais a nossa educação sempre foi uma das melhores da região então para 
quem mudar vamos trazer transtorno e outra coisa 80% dos diretores falou que se foi eleição 
não vai participar então às vezes a gente vai perder profissional capacitado para estar dentro da 
direção do nosso município e por ter eleição não vai querer participar então peço também que 
seja revisto essa cláusula no artigo 5º no Parágrafo primeiro também referente o distrito nosso 
a gente sabe que tem Acho que 9 professores que moram cidades vizinhas e aqui de 
Lidianópolis que vão trabalhar até no porto. A Carla é um exemplo a Letícia é outro exemplo a 
Cena é outro exemplo e assim menina eles estão gastando em torno de 250 de combustível 
porque tem um ônibus escolar só que o ônibus sai 10:50 maioria dos professores são mãe tem 
que estar acordando os filhos de manhã tem que tá dando café tem que estar encaminhando as 
vezes para uma escola aqui no município tem que estar levando na casa de uma avó então 
assim é difícil todos os professores saírem esse horário juntamente com o ônibus para tá indo 
no Porto Ubá e não tendo esse custo então eu peço aqui que seja incluso no Capítulo 3 as 
vantagens pecuniárias um auxílio transporte para os professores que trabalham no distrito de 
Porto Ubá muitos falam que ninguém quer ir para o porto  e às vezes também colocando essa 
situação é mais um incentivo Professor tá indo até o porto Uba eu coloquei 250 porque é o que 
as professoras aqui do município gastam para ir de carro todo dia para escola também por fim  
falando sobre os vencimentos que eu creio que é o mais importante  do plano de carreira é 
dentro da tabela foi colocado uma tabela de 1.884 e 22 centavos aonde a gente já deu 5.79 Dá 
mais 9% desse aumento para o Claudeir só que tem que colocar nos dois 210 e 28 centavos 
conforme determinado pelo Governo Federal pelo Ministério porque os 14 pontos 95 não tá 
incluso  então o professor tá tendo uma perca nessa  situação então assim trouxe a indicação  
eu sei que o projeto tá aqui em análise porque tem várias situações aqui que eu não posso 
colocar emenda porque já era custo então eu trouxe a indicação e solicito ao presidente seja 
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marcado numa reunião juntamente com executivo aqui na Câmara de Vereadores para a gente 
chamar os professores para a gente discutir essas alterações. E colocar para votação o quanto 
antes para a gente valorizar a nossa educação no nosso município. Quero Agradecer aos 
professores que estão aqui presentes que estão também pelo Facebook agradecer pela 
acolhida quando eu fui na escola conversar que eu creio que o papel do vereador é analisar os 
projetos é tá buscando né boca o conhecimento para que a gente possa atender o mais o 
máximo possível o direito do nosso funcionário também pedi a palavra para falar sobre o 
projeto de lei sobre o projeto de lei 1.235 com o Executivo trouxe até a câmara. No dia 23/02 
eu fiz uma indicação Márcio para que todos os tempos religiosos tem isenção em todas as taxas 
é taxa de caminhão de entulho é taxa de terra então assim porque assim a gente vê as igrejas 
não tem fins lucrativo. O que tá ali é pra gente estar atendendo a população o nosso Padre os 
nossos bispos  os nossos pastores então ajudando o município às vezes com a cesta básica 
ajuda uma família às vezes paga um aluguel às vezes ajuda uma cirurgia então assim tudo que 
arrecadado dentro das igrejas é para custear o custo da igreja e ajudar nossa população então 
fico contente com o prefeito enviou esse projeto um pedido meu  e que seja isento essas taxas  
para os templos religiosos eu vi aqui que no projeto não sei se está constando porque chegou 
hoje o projeto  referente a as associações também sem fins lucrativos também se tiver a gente 
pode estar conversando para colocar uma Emenda para também colocar as associações sem 
fins lucrativos também pedi a palavra para falar sobre o piso da enfermagem a Paula falou 
muito bem aqui é uma conquista muito grande eu já precisei quando a minha menina era 
novinha eu já falei creio aqui na câmara que a minha menina tinha problema de alergia e ela 
estava no banco mineiro e a minha esposa me ligou eu cheguei na minha casa a minha menina 
estava desacordada e eu peguei o carro sem saber o nervo que estava  nem Sei Foi Deus que 
protegeu aquele dia cheguei até no posto que ele me atendeu foi a nossa amiga vereadora 
Rosa e a Josi e eu tive que ir para lá e levar ela  porque aqui não tinha condições dela ser 
atendido e no caminho Mineiro a rosa e a Josi foi cuidando da minha menina chegando ali em 
Jardim Alegre sem terra estava parando e a gente parou perto da polícia a Rosa tá de prova e 
eu pedi para o policial seguir com a viatura na frente para mim passar para mim levar minha 
menina policial falou que não podia aí eu falei para as meninas vamos pôr na mão de Deus e 
vamos cortando aqui cheguei lá na frente o Carlos sem terra bateu no capô do carro assim e 
falou você tá ficando louco rapaz aí eu falei para o cara ainda falei cara louco para você está 
travando  a situação e o cara veio querer me agredir aí a Josi e a Rosa de branco é um anjo  
desceu do carro e falou a menina dele tá morrendo e assim eu diria e eu via pelo retrovisor a 
Josi chorando chega arrepiar a Rosa a Josi chorando e a Rosa chorando e eu firme no volante 
porque eu não podia chorar porque se eu chorasse eu acho que eu não conseguia chegar até o 
hospital e graças a Deus cinco minutos depois que chegamos no hospital eu escutei o choro da 
minha menina Então assim a enfermagem merece a enfermagem é o mínimo que a gente pode 
estar fazendo já vi também uma pessoa enfartando ali no posto de saúde e a Josi novamente 
salvando essa vida então assim todos os enfermeiros merece tem que estar valorização a gente 
pode fazer quanto mais valorizar vocês é mais que merecido é mais que obrigação nossa 
também para falar sobre tá acabando aqui sobre a segurança nas escola  a gente coloquei uma 
indicação também a 023/2023 professor Claudeir também colocou uma indicação nesse 
mesmo dia pedindo um instrutor e eu pedindo um guarda municipal dentro das escola a gente 
vê a mídia hoje falando muito. Hoje teve um caso em Ivaiporã a gente fica assustada a gente 
tem filho  Mineiro então assim o dever nosso como Vereador é tá cobrando então aqui boca já 
teve indicação para erguer muro pra Câmara nas escolas para colocar portão de fechadura  Foi 
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lá no Porto Ubá na  semana passada eu vi aquele alambrado do porto Ubá lá nós vamos ter que 
sentar e fazer um muro naquele lá eu sei que o muro não vai proteger 100%, mas hoje na nossa 
realidade ô boca o cara com alicate o cara entra nas escolas não adianta a gente ter guarda não 
adianta a gente ter portão fechando se a gente não tiver pelo menos um muro alto que possa 
proteger nossas crianças então é uma das coisas mais urgente que temos que ter na nossa 
educação essas estruturas que a gente tem que ajudar a gente sabe que o município nosso é 
pequeno sabe que o nosso município muita gente são conhecida mas já estão tendo um caso 
aqui perto de Ivaiporã  que a polícia pegou o menino que estava sei lá se estava se não estava 
se a mídia se é fake ou Mineiro mas para sair no jornal para a polícia pegar é porque tem 
alguma coisa então a gente se preocupa a gente tem filho  e falando sobre segurança eu não sei 
executivo tem de conhecimento no dia 12/04 tem uma chamada pública um adesão num 
programa nacional de segurança nas escolas assim do governo federal e o município tem até 
dia 03/05 para estar cadastrando essa demanda das escolas aqui para a gente estar 
participando desse projeto do governo federal que traz segurança na escola então o objetivo 
do projeto é fortalecer as capacidades institucionais os órgãos de segurança pública e da 
violência da criminalidade e a criação e fortalecimento da Patrulha escolar então esse é um 
projeto do governo federal uma chamada pública 05/2023 adesão ao programa nacional de 
segurança nas escola então você não é conhecimento do executivo pensa que o Executivo entre 
no portal e faça o cadastramento para que a gente possa estar trazendo a segurança aos nossos 
alunos também pedi a palavra  para falar sobre a Avenida ali a rua o nome do senhor Jair Mais 
que merecido seu Jair sempre foi uma pessoa que ajudou o nosso município sem falar uma 
pessoa que esteve na política Municipal  e eu vejo também que com essa criação dessa rua 
boca o governo do estado ele tá ele vai asfaltar todo o município até 7 mil habitantes e com a 
criação dessa rua o governo vai mandar recurso também para a gente estar fazendo as asfalto 
dessa rua até o Parque Industrial então assim é projeto é lei que a gente faz aqui e que a gente 
é beneficiado pelo governo pelo Governo do Estado então quero agradecer a todos desejar 
uma boa noite desejar uma boa semana que Deus abençoe que Deus ilumine e que a gente 
possa estar aqui entre nós noves vereadores votando projeto para melhoria tanto do nosso 
funcionário e tanto da nossa população Boa noite presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa 
noite a todos compor os vereadores mais uma vez boa noite DR Leslie, DR Mateus Boa noite 
secretário Beira Mar, secretário Uilliam. Boa noite companheiros que tá a presença aqui o meu 
companheiro também o Boca muitas vezes eu trabalhava aqui na prefeitura igual eu continuo 
trabalhando o Boca muitas vezes pedir a favor para mim eu Sempre lhe atendi e sempre foi 
voluntário na boca nunca exigi um centavo da Prefeitura e nem mesmo do grupo para ajudar o 
nosso Esporte tanto com boca também ajudou a contribuir nosso Esporte pelo Lidianópolis eu 
fico muito contente boca de você que hoje nessa noite aqui com nós agradecer a presença de 
todos Professores os enfermeiros que é o Esteio da nossa casa da saúde faz um brilhante 
trabalho e o que eles têm é justo e é merecido e para os professor já tá revendo também para 
poder merecer o dinheiro que ganha que é merecido também tanto que ele cuida das nossas 
crianças pegando o gancho aí  do Danilo fala as Companhia do Danilo sobre reconhecer 
funcionário já tá sendo bastante reconhecido lá do começo já vem ajudando lá o dinheiro para 
os braçal agora para gente saúde já foi reconhecido lá o secretários, diretor agora os professor 
então muito bacana você ter lembrado seu Vereador mas já tá sendo reconhecido e sobre 
segurança teve uma reunião lá com o prefeito estava lá o Mineiro a Rosa Claudeir já foi falado 
sobre você até eu acho que hoje já foi trabalhado Jorge ou não era então o Jorge já tá lá quer 
dizer já tá olhando com muito carinho pela segurança das nossas crianças e dos nossos 
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professores que tem que ter porque tá um perigo danado eu também quero aproveitar o 
pessoal da saúde tá aqui que na segunda-feira passada eu dei uma opinião para poder mudar 
aquela porta do atendimento ali Josi mudar ela para o fundo então  vem pedindo  então tá bom 
porque  que eu vejo eu estava trabalhando esses dias lá de guarda eu tenho vez que chega uma 
pessoa assim mal, acaba atrapalhando o trabalho de vocês isso daí eu pedi para mudar ali mas 
que bom isso e 2021 eu Odair e o prefeito foi pedir o serviço pro nosso povo trabalhar lá no 
frigorífico de frango graças a Deus ele falou para nós que 2023 ia ouvir nosso pedido e foi 
ouvido a partir de amanhã o ônibus tá começando já da empresa do nosso povo puxando gente 
quem querer o emprego para trabalhar negócio de frigorifico de frango que bom tipo assim é 
42 empregos Mas se for preciso Pega até 2 ônibus dá 84 emprego aí então a gente fica muito 
contente sobre isso aí e também pegando um gancho assim sobre o campeonato Danilo daí nós 
vamos entrar que time da câmara  também  Danilo que legal o nosso presidente da Câmara ia 
jogar para o Pavan mas com certeza não vai ter jeito  porque ele é o presidente Como que o 
presidente Vai jogar contra a câmara   se lascou Presidente agradecendo mais uma vez dando 
Meus parabéns para o nosso funcionário Mário Rosano que agora o prefeito puxou ele para 
cima tá fazendo um brilhante trabalho e o prefeito tá contente com ele agradecer pela 
presença do nosso prefeito e é isso aí as palavras Presidente e fica com Deus todo mundo 
Obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente, Boa noite companheiros 
vereadores, nossos funcionários da casa Beira Mar, Uilliam, Dr Matheus vocês aqui presente 
Boa noite a todos pessoal pelo Facebook boa noite queria parabenizar a vereadora Rosa e 
Danilo para as indicações feitas e também parabenizar aí o pessoal da saúde quanto à luta aí a 
gente vem do passado Paula quantas cobranças foi feita lá atrás me lembro e hoje graças a 
Deus aí ó chegamos  aí  essa Conquista então parabéns vocês entre esse projeto 1.283 que a 
gente tá aí hoje sinto orgulhoso e tá podendo aprovar e ajudar vocês agradecer a vereadora 
Isabel vou lembrar do motorista da ambulância se não tiver uma enfermeira lá atrás lá 
atendendo o paciente o motorista fica apavorado então quantas viagem a gente já fez  para cá 
e a gente sabia não vou tranquilo aqui fazer minha parte porque eu passei ele lá atrás ele me 
atendido muitas vezes  a Josi a Paula a Daniele a Gi, quantas vezes a gente já fez essa correria 
para ir para cá então é muito gratificante para gente tá podendo aí ajudar vocês nesse projeto e 
provando. Essa melhoria para vocês parabenizar a vocês então por tudo que tem feito pelo 
nosso município; Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Mas também vou fazer as minhas 
considerações finais Quero iniciar primeiramente agradecendo a Deus mais uma vez pela 
oportunidade de estar aqui agradecer também os meus eleitores que confiaram em mim após 
eleito o trabalho pela minha cidade para todos os municípios com clareza e Transparência 
sobre esse PL 1233 2023 que garante o piso salarial aos enfermeiros aos técnicos em 
enfermagem e auxiliares de enfermagem já no ano de 20201 eu fiz uma Moção de aplausos 
aqui nessa casa é quando um deputado entrou com esse projeto eu não me recordo agora o 
nome desse deputado mas lá atrás quando esse deputado entrou com essa proposta do PIS 
salarial dos enfermeiros eu já havia feito aqui uma Moção de aplausos a vocês pela dedicação 
por tudo que os vereadores já falaram aqui e eu não vou ser repetitivo nesse momento mas é 
mais que merecido quero também falar sobre o Ofício número 001/2023 solicitação aos nobres 
vereadores do espaço para discutirmos juntos sobre os massacres nas escolas da senhora Ana 
Maria Sakamoto Rabelo Com certeza a gente consegue o espaço nós participamos desses 
encontros desses debates tudo que em prol  a nossa população e principalmente a educação do 
nosso município Vereador Mineiro colocou muito bem na sexta-feira nós já tivemos uma 
reunião entre executivo legislativo nosso representante Doutor Matheus estava presente 
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Secretária de Educação do município de Lidianópolis e  assistente Municipal de Educação de 
Lidianópolis Professor Palma onde a gente já tinha ouvido pessoas especializadas em educação 
em segurança escolar então foi debatido ali um pacote de 10 ações de emergência nos espaços 
escolar eu posso citar algumas delas de forma bem breve aqui nesse momento já podemos 
iniciar aí com câmera de segurança serem instaladas nas escolas municipais de Lidianópolis já 
temos algumas câmeras compradas mas vai ser necessário licitar mais câmeras de segurança 
em regime de urgência então todas as escolas do município com câmera de segurança a cerca  
com certeza precisa ir em alguns pontos estratégicos  e melhorar da questão dos alambrados 
da cerca travas elétricas em todos os portões das escolas só falta o Hercília lá no distrito de 
Porto Ubá com as travas elétricas as demais escolas já estão com travas elétricas construir um 
protocolo de segurança válido para todas as escolas municipais é aí que entra o segmento do 
debate Porque alguns diretores podem dizer alguns professores podem dizer alguns pais 
podem comentar mas nessa reunião de sexta-feira eu não estava eu gostaria da sugestão Tá em 
aberto esse protocolo ainda vai ser debatido já aproveito nesse momento para estar 
convidando toda a população de Lidianópolis acredito que muitos estão de maneira online nos 
acompanhando reunião amanhã no centro de evento Nelson Lourenço para tratar de segurança 
escolar esse protocolo tá em aberto e todos os profissionais serão ouvidos Sena leva esse 
convite tenha esse convite a toda a comunidade escolar a sua equipe, Então nesse momento 
também foi tratado da questão desse profissional para estar lá no pátio da escola é para levar 
segurança para fazer esse atendimento para fazer esse Patrulhamento dentro dos espaços 
escolar de imediato nosso prefeito também sensibilizado e preocupado com a situação 
Vereador Mineiro estava lá presente se lembra muito bem da fala dele que ele fez um esforço 
dentro do quadro de funcionário e já disponibilizou dois profissionais um para está atendendo 
lá no Porto Ubá  o outro aqui em Lidianópolis tanto cuidar Maria José quanto ali no pingo de 
gente então para essa semana sabemos temos consciência que não é suficiente 2 precisa de 
mais um para cada escola tenho certeza que os professores estão aqui também estão de 
acordo  mas tem o processo nós vamos estudar viabilidade, Qual que é o mais essencial para o 
município de Lidianópolis é contratação através de um regime Emergencial de PSS é através de 
um concurso público ou é uma chamada de uma terceirizada especializada em segurança 
escolar então é esse estudo que está sendo feito com jurídico nesse momento além de diversas 
palestras  de Formação com os nossos profissionais da educação com os nossos estudantes 
sobre fake News e tantas outras coisas e a notícia boa também é que a questão de alambrado 
já está licitado então essas ações é uma resposta rápida e forte para os pais e para toda a 
população da nossa cidade. Quero também nesse momento tá falando sobre a visita que eu fiz 
na 105.1  fui convidado lá para estar falando sobre esse tema segurança escolar a gente já saiu 
vereador mineiro da sexta-feira de uma reunião com essas lideranças e já no sábado já estava 
na 105.1 falando com a população de Lidianópolis e a gente sai dali o Zap da gente chega 
diversas mensagens diversas solicitações  então a gente aproveita e já convida esse pessoal 
para tá indo nessa reunião amanhã é aqui no centro de eventos de Lidianópolis e agradecer 
mais uma vez ali a 105.1 que abre esse espaço de comunicação e informação entre o legislativo 
e toda a nossa população. Quero agradecer também os vereadores que tiveram presente lá 
nessa reunião quero mais uma vez aqui já falei na 105.1 e eu quero lembrar todos vocês e 
aqueles que nos acompanham ao vivo estava lá presente nessa reunião Vereador Fábio 
Pinheiro da Silva estava lá o vereador Mineiro a vereadora Rosa eu estava lá Dr Mateus 
representante jurídico dessa casa os demais vereadores acreditam que tinha outros 
compromisso de trabalho e não puderam comparecer mas vão ter também a oportunidade 
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para estar debatendo esse assunto em outros momentos fica aí o nosso convite quanto o 
presidente da Câmara quero parabenizar  vereadora Rosa sobre a indicação feita aqui nessa 
casa então estou falando vereadora Rosa sobre essa indicação sua da doação de absorvente tá 
aqui a nossa Secretária de Assistência Social do município eu acredito que é um é um assunto 
muito pertinente para estar debatendo com a vereadora Rosa de repente já tem um trabalho 
encaminhado nessa área  já tem um atendimento mas parabéns vereadora Rosa pela colocação  
nesse momento sobre as visitas religiosas comentadas e muito bem colocados pelo vereador 
Odair da questão do ônibus eu já procurei também numa reunião acredito que vocês estavam 
juntos nós debatemos sobre essa questão essa solicitação  do  nosso coração essa questão o 
ônibus sai para levar a galera do futebol para levar os estudantes para levar diversas e o pessoal 
da religião das igrejas muitas visitas trabalhando na obra de Deus e nós estamos tendo essa 
dificuldade mas esse assunto ainda não está encerrado na última reunião que nós tivemos onde 
foi abordado esse tema ficou do jurídico tanto do Legislativo quanto do executivo tá vendo uma 
viabilidade para estar encaixando essa questão religiosa desse transporte do ônibus e alguma 
política pública para estar concedendo o transporte desse ônibus lembrando que os noves 
vereadores aqui são favoráveis mas nós temos que estar amparado dentro da legalidade isso 
faz parte do processo eu quero aqui também nesse momento comentar sobre a indicação 026 
do vereador Danilo Augusto Branco quer dizer que tem diversos pontos levantados aqui nessa 
indicação do qual eu sou favorável e que bom que tá aqui  três representantes da educação 
duas professoras uma diretora de sementinhas do Ivaí eu quero esclarecer alguma algumas 
coisas aqui nesse momento veja bem vamos começar pela tabela também sou favorável 
analisada ali no início daquela tabela valorização de todos os professores ali no piso Aquela 
tabela valorização dos todos os professores ali no piso segundo colocado que eu me recordo 
aqui a questão do transporte realmente vocês têm uma dificuldade estou vendo aqui a 
professora Carla me procurou o ano passado eu levei essa demanda para o Executivo conversei 
com o prefeito ele trabalhou em cima da questão e continua em aberto ainda trabalhando na 
questão de ter um ônibus de levar esses professores mesmo que fosse com um ônibus que 
descesse aqui  com a equipe aqui de saúde estava analisando isso mas esse é o momento muito 
pertinente  que tá vindo nesse projeto de lei já tá aqui na casa sendo discutido também sou 
favorável de tá vendo isso aí mas entra como foi falado aqui como um auxílio transporte tem 
que ver a legalidade disso nós temos que analisar isso porque tudo a gente é favorável tudo de 
benefício nós não queremos tirar nenhum benefício  dos professores nós queremos sim apoiar 
nesses benefícios agora nós temos que ver legalidade como que vai entrar isso aqui dentro do 
projeto de lei  sobre a questão das atribuições de aula e Distribuição Eu tenho 23 anos de 
professor Ah é municipal ou estadual sim mas tem algumas pautas de educação que elas 
convergem veja bem vamos pegar o primeiro aninho o aluno saiu lá né do CMEI está chegando 
no primeiro ano essa turma precisa de um professor que tenha aquela facilidade que tem 
aquela especialidade para trabalhar com o primeiro aninho e eu falo para vocês eu tenho 
certeza Sena que você come diretora assim nem embaixo é a base o primeiro aninho se o 
alicerce da casa sai torto lá embaixo o que que acontece lá em cima então esse primeiro aninho 
nós precisamos ver com muito carinho Quem vai ser a professora ali se tem aquele perfil para 
trabalhar com o primeiro aninho mas as demais eu sou favorável também a distribuição por 
quê professor passou tempo não é para chegar naquele momento para ter o direito da escolha 
na rede estadual é assim só o sexto ano tem uma resolução lá por ser uma turma que tá 
chegando mas as demais distribuição OK agora eu quero falar sobre o processo de escolha de 
diretores e como eu disse que bom cena que você tá aqui e tenha certeza que tem mais 
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professores acompanhando nesse momento ao vivo tem mais diretores veja bem eu sou 
totalmente 100% favorável ao processo de escolha da direção pela comunidade escolar Falo e 
afirmo aqui nós aqui Vereador nós somos escolhidos pelo voto da maioria o nosso prefeito 
executiva escolhido pelo voto e quando eu falo isso parabenizo trabalha seu trabalho excelente 
diretora Eliane Maciel excelente Márcia Torres excelente não tenho nada contra nenhum 
diretor que tá todos os diretores que passaram fizeram um excelente trabalho mas eu digo é 
vocês que estão presentes aqui mudar para aqui a mudança é necessária em todos os setores 
imagina na educação que tem transformação eu quanto pai eu falo quanto o pai agora quero 
ter o direito  escolher o diretor da escola direito e veja bem como que vai funcionar Nosso vice 
prefeito colocou aqui numa reunião na Tribuna  vai sair a resolução porém ninguém vai tirar o 
direito de ninguém vai dar uma garantia mais tá lá reunida comunidade escolar lá na sua escola 
Sena tá lá ninguém quer ser diretora Sena está nota 10  a cena vai continuar ninguém registrou 
se o prefeito também acha atribuição do prefeito cena você continua.  Você continua então 
onde o processo de escolha de direção que foi colocado nesse plano de carreira do professor tá 
tirando direito e tá levando desgaste onde e eu vou estar ouvindo os professores da rede 
municipal é porque aqui tá dizendo aqui Vereador Danilo você tem todo direito de falar aqui 
você foi eleito para isso mas tá escrito aqui ó no documento no tocante às eleições dos 
professores é unânime é 100%. e eu tenho certeza que isso não é unânime e tem Professor Sim 
lá dentro da comunidade escolar que quer escolher o seu representante. Então nós vamos dar 
esse direito eu luto por isso é o batalho por isso quero também já aproveitar esse momento 
aqui para agradecer a direção a coordenação e todos os professores do Maria José onde eu fiz 
uma visita hoje fui lá  Passei pela escola percorri toda a escola conversando com os estudantes 
conversando com a direção daquela escola sobre segurança e outros assuntos foi muito bem 
recebido lá na Maria José e vou continuar intensificar minha caminhada por todas as escolas no 
Ercília já tem uma grande  contato lá com a Cida lá no sementinhas tem a Cena que a gente 
sempre tá conversando também contato direto e vou intensificar isso essa caminhada minha 
pelas escolas deixa eu ver marcaram uma reunião com os professores da rede municipal sobre 
o projeto de lei dos professores solicitação do vereador Danilo pode ter certeza que aqui a 
gente sempre abre o espaço. Nós estamos sempre aqui à disposição para estar discutindo sobre 
qualquer projeto de interesse da população tá aqui a casa de lei maior representação da 
Democracia aqui dentro da nossa cidade estamos sim aberto podemos agendar seja através de 
uma audiência pública sobre educação amanhã nós já temos essa reunião com toda a 
população lá se for necessário nós marcamos aqui também na Câmara de Vereadores 
Lembrando que esse projeto dos professores Foi combinado foi conversado lá no início o 
sindicato entrou fez um projeto foi criado uma comissão de professores da qual representava 
os professores para que esse projeto chegasse aqui  já bem encaminhado na casa de leis tem 
alguns pontos.  Nós podemos quanto vereadores tá fazendo emenda nesse projeto esse projeto 
ainda não chegou na votação tem outros pontos dentro do projeto que não podemos mexer 
fazer emenda então por isso que o vereador fez a indicação aqui então nós temos tempo ainda 
para estar trabalhando sobre essas questões essas reivindicações dentro do projeto dos 
Professores, projeto 1.235 sobre a isenção de tributos de templos religiosos.  Esse projeto 
também é muito importante estão bem faz parte né do plano de ação de nossa executivo da 
nossa administração  com o Marcos eu não conversei sobre isso ainda mas tem um Pedrão que 
eu acredito que faz parte da comissão tô sempre no Zap inclusive conversei com ele hoje 
também avisei ele que esse projeto não ia para votação hoje mas que ele seria tramitado hoje 
tenho certeza que  a gente já conversa com os vereadores nos Bastidores  parabenizar o nosso 
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executivo por esse projeto esse projeto tenha certeza que não vai ter dificuldade Marcos para 
passar e digo isso não só relacionado à igreja católica mas também Assembleia de Deus  
Congregação Cristã e todas as igrejas  taxas nenhuma cobrança para as igrejas que trabalham 
na obra de Deus e presta um grande trabalho dentro do nosso município em relação às 
associações sem fins lucrativos do projeto também já está sendo construído muito importante 
também já está sendo encaminhado sobre o programa nacional de segurança na escola 
Vereador Danilo também colocou aqui foi tratado já na  reunião de sexta-feira vereador foi 
tratado lá foi colocado sobre a importância do município de Lidianópolis participar desse 
programa Vejam bem são 150 milhões de reais que o governo federal disponibilizou através 
desse programa mas quando nós pegamos mais de 5.000 município quase 6.000 municípios 
dentro do Brasil e distribuir mais 150 milhões acaba sobrando um pouquinho para cada 
município mas veja bem nós temos que participar nós temos que nos escrever e nessa reunião 
já ficou acordado inclusive o Dr Mateus agradeço Dr Matheus estava lá se colocou à disposição 
da nossa secretária de educação Elaine Dias para auxiliar no que for preciso  na parte jurídica 
desse programa desse acesso lá o que for preciso já ficou acordado lá já tá a resolução tá na 
mão da secretária de educação é isso já tá confere então já está em andamento essa situação 
também então acredito que seria isso para essa noite para essa sessão então nesse momento 
eu quero agradecer a todos os munícipes de Lidianópolis aqueles que também nos 
acompanham pelas redes sociais  de diversas cidades os nossos municípios aí da área rural 
também nos acompanha hoje aqui na especial o Marcos representando aí a comunidade de 
Monte Alto volte sempre essa casa Marcos e agradecer a cada um de vocês por essa noite estar 
aqui acompanhando essa sessão até o final então eu desejo a todos um excelente restante de 
semana que Deus abençoe cada um de vocês e nesse momento declaro encerrada a décima 
primeira sessão ordinária do dia 17 de Abril do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-
se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 
Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada 
pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
        Presidente       1º Secretario 
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